

Vereinskönigsadlerschießen 2019

Am 21. Juli 2019 fand das **58. Vereinskönigsadlerschießen** seit der Wiedergründung der Schützengilde Ehningen statt.

Zu dieser Traditionsveranstaltung konnte Oberschützenmeister Walter Frank **20 Vereinsmitglieder** begrüßen.

Dies gibt uns die Hoffnung, dass diese Traditionsveranstaltung auch weiterhin Bestandteil in unserem Jahreskalender sein wird.

Oberschützenmeister Walter Frank gab nochmals die Regularien bekannt, bevor die anwesenden Vereinsmitglieder mit dem fairen Wettkampf um die Trophäen und die Königswürde, in der ausgelosten Reihenfolge, ihre Schüsse auf den Holzadler abgaben.

Schon mit dem **3. Schuss** war unser **Denis Giereth** auf die erste Trophäe die **Krone** erfolgreich.

Mit dem **45. Schuss** unser **Sportleiter Willi Monschau** auf den **Reichsapfel** der sich tatkräftig zur Wehr setzte.

Das **Zepfer** fiel mit dem **104. Schuss**, einem Meisterschuss, von unserer Damenleiterin **Monika Goppel** abgegeben.

Auf dem vom Schützen aus gesehenen **Linken FLÜGEL** war **Marcus Mutz** mit dem **193. Schuss** erfolgreich.

Mit dem **209. Schuss** fiel die letzte Trophäe der **Rechte Flügel** durch den Meisterschuss von **Jugendschützenmeister Denis Giereth** was alle Anwesenden in Erstaunen versetzte.

Der **Rumpf** und somit die **Königswürde** ließ dann eine längere Zeit auf sich warten.

Im sportlichen, fairen Wettkampf aller treffsicheren Teilnehmer war unser **Denis Giereth** dann um **14.28 Uhr** mit dem **299. Schuss** erfolgreich.

Unter dem Beifall aller Teilnehmer konnte er die Gratulation zum **Schützenkönig 2019** entgegen nehmen und die Königswürde von 2018 erfolgreich verteidigen.

Auf das anschließende Sterne schießen waren Nikolaus Heinrich Rietz, Martin Lange, Helmut Baiter, Willi Monschau, Walter Bedrunka, Walter Frank, Josef Wurzinger, Achim Knohr, Denis Giereth, Thomas Malik, Christina Giereth und Marcus Mutz erfolgreich.

Mit dem abschießen des letzten Sternes war um **14.10 Uhr** das Schießen beendet.

Auf die **Königsscheibe**, gestiftet vom letztjährigen Schützenkönig Denis Giereth, war **Walter Bedrunka** mit dem besten **Blatt`I Schuss** erfolgreich.

Die Inthronisierung des Schützenkönigs fand gleich anschließend in gemütlicher Runde in der Schützenhausgaststätte statt.



Die Trophäenschützen von links:

Marcus Mutz, Monika Goppel, Willi Monschau und Denis Giereth



Neuer **Vereinsschützenkönig Denis Giereth** der um **14.28 Uhr** mit dem **299. Schuss** den Rumpf abgeschossen hat.



Alle bei der Inthronisierung noch anwesenden Teilnehmer des
Vereinskönigsadlerschiessen 2019.



Der **Beste Schuss** (Blatt'l Schuss)
auf die **Königsscheibe**, gestiftet
von Denis Giereth wurde von
Walter Bedrunka abgegeben.

Herzlichen Glückwunsch dem neuen Schützenkönig allen Trophäen- und
Sternschützen.